



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der Faschingsumzug startete am Riesenradplatz mit bunten Festzügen, verkleideten Fußgruppen und Musikkapellen.



Die besten Gruppen der Faschingsgilden wurden mit einem Pokal und einer Urkunde ausgezeichnet.

Fotos (4): Hannes Hochmuth



Bezirkschefin Lichtenegger (l.) mit Alexius Vogel („Fasching Aktiv“).

## Prater Wien: Das größte Faschingsfest Wiens

(kk). Von Hexen und Clowns über Prinzessinnen bis hin zu Außerirdischen: Vergangenes Wochenende wurde der Fasching in der Leopoldstadt zelebriert. Geschmückte Festzüge und verkleidete Fußgruppen zogen durch den ganzen Prater, um den Besuchern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Die Veranstaltung

der Vereine „Prater Aktiv“ und „Fasching Aktiv“ bot ein buntes Programm inklusive Live-Musik, Tanzvorführungen und der Wahl der besten Gruppen der verschiedenen Faschingsgilden durch eine Fachjury. Das ließ sich auch Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger (Grüne) – verkleidet als Biene Maja – nicht entgehen.



Bei Live-Musik wurde am Riesenradplatz getanzt.